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陳情第 １７号 

平成２７年 ６月３０日 

 

川崎市議会議長 石 田 康 博 様 

 

 宮前区馬絹1397-3 

 リニア新幹線を考える高津・ 

 中原・宮前・麻生・多摩の会 

     

ＪＲ東海のリニア新幹線工事の地域説明会の結果について市議会 

と市民と行政で検証し、必要に応じて再度住民への説明会の開催 

を求める陳情 

   

陳 情 の 要 旨 

 ＪＲ東海によるリニア新幹線工事の町会、自治会単位の地域説明会が市内12

か所（2014年（平成26年）12月16日（火）18時30分梶ヶ谷小学校（高津区）、12

月23日（祝・火）14時00分野川小学校（宮前区）、2015年（平成27年）１月10

日（土）17時30分白鳥中学校（麻生区）、１月11日（日）14時00分犬蔵中学校（宮

前区）、１月12日（祝・月）13時30分中原小学校（中原区）、１月17日（土）13

時30分新城小学校（中原区）、１月24日（土）14時00分長沢小学校（麻生区）、

１月25日（日）13時00分宮崎小学校（宮前区）、１月31日（土）13時00分稗原小

学校（宮前区）、２月７日（土）13時00分橘小学校（高津区）、２月11日（水）

13時30分南百合ヶ丘小学校（麻生区）、５月31日（日）18時00分麻生市民館（麻

生区））で開催されました。市議会議員や行政の皆さんも参加された方がおられ

ると思います。 

 市や国交省の認可の条件である住民への丁寧な説明とありましたが、市民と

しては地域説明会が丁寧で十分な説明であったと、とても言える状況ではなか

ったと思います。したがって、各説明会で特に次の３点（①開催のお知らせ方

法は参加人数との関係などで十分であったか、②開催日と参加人数、開催日程、

時間帯は良かったか、③説明内容と住民の質問や意見に対してまともな回答で



－2－ 

あったか）を市議会と市民と行政で検証し、検証の結果説明が十分でなかった

場合は再度、地域説明会の開催を求める陳情をいたしますのでよろしくお願い

いたします。 

 

陳 情 の 理 由 

 「陳情第175号 リニア新幹線着工前に沿線住民への速やかな説明会開催を求

める陳情」（平成26年８月22日）が全会一致で趣旨採択されているにもかかわら

ず、丁寧な説明がされていないため。 

 


